

Forums pour l'entourage

Conjointe d'un cocaïnomane

Par Profil supprimé Posté le 11/02/2017 à 20h51

JE viens ici complètement perdue.

MON monde c'est écroulé hier après avoir appris que MON conjoint est tombé dans la cocaine depuis environ 8mois.

Il EN consome apparemment tous LES week-end JE n'y connais rien.

TOUT CE QUE JE sais c'est que depuis quelques mois RIEN ne vas plus entre nous (deux enfants EN bas âge sont LA 12 Et 24mois LA semaine dernier)

JE veux LE quitter Et ne RIEN subir DE sa dépendance mais je ne peux pas privée mes enfants DE leur pere. Il est chef d'entreprise il a juste de mauvaise fréquentation et est influençable.

JE suis complètement dépassée il me dit qu'il veut arrêter que c'est un soulagement pour lui que j'en l'ai appris par mes propres moyens il avait honte avait peur que je me quitte...

Dites moi par ou commencer.

Appeler un adictologue lundi matin pour lui prendre rendez vous. Mais je lis partout QUE CE sont des menteurs et qu'ils replongent tous.

JE ne veux pas de cette vie LA. JE suis jeune et JE ne veux rien faire subir à mes petits bout de chou. JE veux LES protéger des cris, DE LA violence potentielle DE MON desarroi Et DE MON malheur.

J'ai 26 ans et JE suis anéantie par cette nouvelle.

Avez vous des conseils ? J'ai tellement peur des semaines à venir...

2 réponses

Profil supprimé - 10/03/2017 à 03h31

J'ai 22 ans et je vis depuis 2 ans avec un cocainomane.

J'ai tout perdu il m'a volé plus de 10 000 euros entre les vols de ma carte bleu, les chèques, les dealers qui sont venu me menacer chez moi.

Puis il y a eu les insultes quand j'ai commencé à trop pauser de questions et depuis janvier il m'a battu 3 fois, a chaque fois j'ai finit à l'hôpital, a chaque fois je n'ai pas voulu porter plainte.
Et là hier il a échangé ma moto contre de la cocaïne...

J'ai tout pardonné, tout perdu, j'ai des envies suicidaires, je me suis coupée de ma famille et de mes amis...
J'ai tout essayé pour l'aider, les consultations, les groupes de parole tout mais rien ne change.

J'envisage vraiment de le quitter mais je ne sais pas quoi faire...

Profil supprimé - 06/05/2017 à 05h36

Bonjour, franchement ,

Sauvez vous ou mettez lui un ultiatum... Il doit arrêter tout ça car vous allez plonger avec lui. J'ai vécu un enfer avec mon amie pendant plus de trois ans et elle n'a jamais voulu arrêté. Alcool, cocaine et petard , voila ce qu'était mon quotidien ... insulte, violence, prise de tête, ruptures à répétition....

J'ai vécu un enfer ... et j'ai décidé de rompre tout contact ... Ma famille et moi, on s'est fait insulté pendant trois mois encore malgrés le fait que je ne la vois plus et que je ne réponde plus ça a été dur au début mais qu'est ce que je vais mieux ... je pense à elle tous les jours mais le fait de ne plus vivre un enfer au quotidien m'apaise .

Je sais qu'elle continue l'alcool, elle s'est isolée et semble être très mal ... mais elle a refusé toutes les mains tendues ... la drogue "c'est trop bon" disait elle si bon qu'elle m'a perdu , si bon qu'elle croule sous les dettes, si bon qu'elle se retrouve seule , si bon qu'elle a détruit mon amour pour elle.... la drogue et l'alcool m'ont fait perdre la femme de ma vie , celle avec qui je voulais vraiment finir mes jours... à plus de 50 ans je me retrouve sans mon amour sans celle qui occupait tout mon espace et que j'aimais aveuglement Elle a plus de 50 ans et a plongé dans tout ça il il a plus de trois ans ... elle a toujours fumé des petards, depuis l'age de 13 ans .. et a testé l'extasy a 23 ans toujours attirée par le fun que ça pouvait lui procurer ... sauf que tout ça , elle me l'a caché pendant plus de 10 ans et que j'ai découvert ses addictions seulement il y a trois ans ... j'ai lutté, j'ai voulu l'aider (on habitait pas ensemble) et elle ne voulait pas vraiment vivre avec moi) ... je comprend mieux pourquoi ... elle voulait être seule certains soirs pour consommer

Aujourd'hui je ne vis plus dans l'angoisse... elle a choisi son chemin l'alcool, la drogue

Si la personne ne décide pas de s'en sortir elle même , alors vous n'y arriverez jamaisc'est la triste vérité Vos enfants seront bien mieux si vous au moins vous êtes heureuse .. il vaut mieux avoir au moins un parents bien que les deux au plus mal ...Courage à vous